

Bericht zur Mitglieder-Versammlung 2011 in Vaihingen/Enz

Die Abwicklung des saisonalen Spielbetriebes läuft bis auf wenige Vorkommnisse einwandfrei.

Die Vorbereitung der Feldsaison 2011 hat gezeigt, wie wichtig die Aufgaben des Staffelleiters sind und dass es allen Ecken hakt, wenn er seine Pflichten nicht termingerecht erfüllen kann.

Weil ein Verein sein Meldegeld nicht fristgerecht gezahlt hat, wurde erstmals von der Möglichkeit des Punktabzugs Gebrauch gemacht.

Die häufigsten Gründe für die Verhängung von Ordnungsgeldern sind verspätete Erfassung der Spielergebnisse sowie verspäteter Versand der Spielberichte.

Abmeldungen nach dem offiziellen Termin (Halle 31.03. / Feld 31.10.) erschweren die rechtzeitige Veröffentlichung der Spielpläne, die ca 2 Monate vor dem ersten Spieltag den Vereinen vorliegen sollen.

Mit Elisabeth Smoller konnte für die 2.Liga Ost Frauen eine Staffelleiterin eingesetzt werden. Für die 2.Liga Ost Männer wird weiterhin ein Staffelleiter gesucht.

In der bevorstehenden Hallenrunde 2011/2012 wird die Staffel der 1.Liga Nord Männer nur aus 6 Mannschaften bestehen. Der Verlauf der Feldrunde 2011 zeigt aber, dass dies wohl ein einmalige Angelegenheit sein wird. Voraussichtlich wird in der Feldsaison 2012 nur die 2.Liga Ost Frauen nicht ihre Sollstärke erreichen.

Ein Problem stellt die Termin-Planung dar. Ferien/Urlaub, Vereinsveranstaltungen, private Feiern oder einfach das Nichtzurverfügungstehen einer Sportstätte sind Gründe für Spielverlegungen. Um hier noch flexibler sein zu können, hat die Mitgliederversammlung bereits 2007 beschlossen, dass die beteiligten Mannschaften in gegenseitigem Einvernehmen auch Teile des letzten Spieltages vorziehen können.

Immer mehr Vereine melden mir ihre Hallentermine sehr frühzeitig. Bereits jetzt liegen mir von drei Vereinen die Hallenbelegung für die übernächste Saison 2012/2013 vor.

Trotz des engen Terminkalenders mit seinen internationalen Veranstaltungen vor allem im Juli konnte dem Anliegen der Bundesligavereine auf Verkürzung der Feldsaison entsprochen werden. 2012 ist die DM für den 01./02. Sept. nach Weisel/Mittelrhein vergeben; 2013 für den 17./18. Aug. nach Ahlhorn.

Ohne vermehrte Doppelspieltage ist das Programm der 1.-Ligen aber nicht zu bewältigen. Hier sind alle beteiligten Vereine aber aufgerufen, durch Freitagsspiele und gegenseitige Absprachen im Rahmen der Vorgaben den Spielplan mitzugestalten.

Karl Ebersold
DFBL-Präsidiumsmitglied Wettkämpfe